

参院広島再選挙 市民と野党の共闘で自公勢力に審判を！



いよいよ4月8日から参院広島選挙区再選挙が始まります。

4月3日にはヒロシマ総がかり行動実行委員会主催の街頭宣伝が広島市本通りで行われました。予定候補の宮口治子氏がマイクを握って「改憲&金権政治をストップしましょう」と訴え、大平喜信前衆議院議員はプラスターをもって

「市民と野党の共闘」の一員として参加しました。(写真マイクを握るのが宮口氏、左から2人目が大平さん)

三原市トップ当選！今週の5市議選・2町議選に完勝を！

山添参院議員、出雲・松江で。大平さんは全選挙に駆けつける

4月4日、広島県庄原市議選、島根県出雲市議選、岡山県新見市議選、真庭市議選、美作市議選がスタート、6日には鳥取県八頭町議選、岡山県美咲町議選が始まります。



4日には出雲市と松江市

(4月11日告示)では山添拓参議院議員を迎えて街頭演説会で開催。大平さんは4日には出雲市で訴えるとともに、山添議員と一緒に出雲市と松江市の街角演説会に参加。6日には八頭町と美咲町、7日には庄原市、新見市、真庭市と全ての選挙に駆け付け必勝の訴えをします。(写真左は出雲市、右は松江市)

すみよりさんは岡山県真庭市議選の出発式で訴え



すみより聡美衆院比例予定候補は、4日には真庭市議候補の伊賀もとゆき氏の出発式に参加し、必勝の訴えをしました。

出発式には地元を中心に70人を超える方々が参加し、地元の方の熱い応援に、大感動の出発式になりました。

真庭市落合町はすみよりさんの故郷であり、挨拶にも、あたたかい声援が飛んでいました。